



## PRAXIS DR. STRAATEN, NEUSS

### Bauherr Client

Dr. Susanne Straaten, Neuss

### Architektur Architecture

Dipl.-Ing. Dominik Kranz, Neuss

### Innenarchitektur Interior Design

Anne Hochgürtel, Dipl.Ing. Fachrichtung Innenarchitektur, Neuss

### Realisierungsdatum Year of realisation

2013

### Produkte Products

Modell Q 64, Modell, Q 100., Modul L 196, RIM R 36

### Einsatzbereiche Fields of use

Untersuchen, Erschließen, Empfangen, Warten, Arbeiten

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

„Neben der Berücksichtigung funktioneller Anforderungen konnte mit der sich in die Architektur eingliedernde Optik der LED-Leuchten und mit ihrer angenehmen Lichtqualität eine harmonische Ordnung und somit eine freundliche Praxisatmosphäre für Patienten und Personal geschaffen werden.“ begründet Innenarchitektin Anne Hochgürtel die Entscheidung für Leuchten von Nimbus. Wichtig war ihr die gestalterische Einheit der Räume: Dass die Nimbus LED-System-Leuchten verschiedenen funktionalen Anforderungen entsprechen kam ihr deswegen entgegen.

„The LED luminaires not only satisfied our functional requirements; their look blended in with the architecture and their pleasant light quality helped to create a harmonious sense of order and therefore a friendly atmosphere in the practice for staff and patient alike.“ That is how interior designer Anne Hochgürtel explained her decision in favour of Nimbus luminaires. In her modernization of the practice, she placed great importance on the uniformity of design in the various types of room. Nimbus LED system luminaires meet a variety of functional requirements which suited her intentions perfectly.

**nimbus group**

**nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>**

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com